Markus Haas in den Gemeinderat Markus Haas bringt nicht nur die erforderliche Sozialkompetenz mit, er verfügt zusätzlich über Führungsstärke und langjährige politische Erfahrung. In den vergangenen Jahren hat er sich unter anderem als Gemeinderat mit viel Herzblut erfolgreich für Wettingen eingesetzt. Am 13. Februar wähle ich Markus Haas, weil er sowohl als Gemeinderat als auch als Privatperson mein vollstes Vertrauen geniesst und ich überzeugt bin, dass er weiterhin die richtige Person für den Gemeinderat in Wettingen ist.

Sarah Zanolini, Leitende Staatsanwältin, Mitglied FDP Wettingen